



Tennisclub Neuss-Weckhoven erhält Spende von Sparkasse

Neuss-Weckhoven, 9. April 2019

Neuss. Am Montag, 8. April, konnte sich der Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) über die Entgegennahme einer Spende aus der Sparkassen-Lotterie, dem PS-Zweckertrag freuen. Die festliche Spendenübergabe fand um 18:30 Uhr in den Räumlichkeiten der Sparkasse Neuss an der Oberstraße statt. Herr Bernd Baum, Niederlassungsleiter der Sparkassenfiliale Neuss-Weckhoven, überreichte die Spende an die Vorstandsmitglieder des TCW, Grit Andersen und Vera Hausotter. Grit Andersen und Vera Hausotter engagieren sich seit vielen Jahren ehrenamtlich als Sport- und Jugendwartin im Verein. Die Spende wird für die Renovierung des Jugendraums verwendet.

Kontakt für Rückfragen

Thomas Ziesmer
Pressewart des TCW
(0173) 29 85 479
thomas.ziesmer@ish.de
<https://www.tc-neuss-weckhoven.de>

Im Tennisclub Neuss-Weckhoven e.V. (TCW) wird an der Weckhovener Str. 25, in 41466 Neuss bereits seit mehr als 40 Jahren Tennis gespielt. Der TCW ist im Neusser Stadtteil Weckhoven zu Hause und verfügt über zehn gepflegte Aschenplätze, die von einer schönen Grünanlage umgeben sind. Der TCW arbeitet mit der Tennisschule Eistert zusammen und bietet eine gemütliche Clubgastronomie mit gutbürgerlicher Küche und einen Biergarten im Sommer.